



Info – Pacifique

20 octobre 2024

Bonjour à tous,

Repas chaud

Demain sera notre premier repas chaud cuisiné par "Angelic Vision", une lasagne au poulet. D'une base volontaire vous pouvez contribuer un montant de 2\$ par semaine pour aider à financer cette initiative. Schoolcash <https://csf.schoolcashionline.com/>

Bulletin informel

Mardi vous recevrez le premier rapport informel de votre enfant. Svp le signer et le retourner à l'école.

Pas d'école

25 octobre: Jour de développement professionnel

Levée de fonds

Dernière journée! Commandez un sac de légumes frais (25\$) avant le 21 octobre 2024, la livraison aura lieu à la mi-novembre à l'école. Il est possible de payer via la plateforme schoolcash <https://csf.schoolcashionline.com/> ou E-transfer - hollyAmccrone@gmail.com

Société Culturelle Francophone de la Côte du Soleil (SCFCS):

Venez vous joindre à nous mercredi 23 octobre à 19h à la bibliothèque de l'école pour notre Assemblée Générale Annuelle. Venez simplement partager vos idées pour de nouveaux événements communautaires pour les francophones et francophiles de la Sunshine Coast ou impliquez davantage dans la société en tant que membre actif, soit dans un comité d'organisation soit au sein du conseil d'administration.

Good evening,

Informal Report Card

On Tuesday you will receive your child's first informal report card. Please sign it and return it to the school.

Hot meal

Tomorrow will be our first hot meal cooked by “Angelic Vision”, a chicken lasagna. On a voluntary basis, you can contribute \$2 per week to help finance this initiative.

Schoolcash <https://csf.schoolcashionline.com/>

No school

October 25: Professional Development Day

Fundraising day

Last day! Order a bag of fresh vegetables (\$25) before October 21, 2024, for delivery to the school in mid-November. Payment can be made via the schoolcash platform <https://csf.schoolcashionline.com/> or E-transfer - hollyAmccrone@gmail.com

Société Culturelle Francophone de la Côte du Soleil (SCFCS):

Come and join us on Wednesday October 23 at 7pm in the school library for our Annual General Meeting. Simply come and share your ideas for new community events for Sunshine Coast francophones and francophiles, or get more involved in the society as an active member, either on an organizing committee or on the board of directors.

Bonne semaine,

Mélanie Vallières

Direction École du Pacifique et Chatelech | Principal École du Pacifique and Chatelech

École du Pacifique

5538 Shorncliffe, Box 390, Sechelt (C.-B.), V0N 3A0

604-885-4743 | pacifique.csf.bc.ca